

KEBHINEKAAN

NAMA : RIFQI RIZQULLAH

NIM : 1102223171

Kebhinekaan diberi pengertian/makna dengan mengadaptasi konsep multikulturalisme, yaitu adanya kesediaan untuk menerima kelompok lain secara sama sebagai kesatuan, tanpa mempedulikan perbedaan budaya, etnik, jender, bahasa, ataupun agama. Seperti yang terdapat pada semboyan negara kita yaitu *Bhineka Tunggal Ika* yang tertulis pada lambang negara yaitu burung garuda. Bhineka Tunggal Ika sendiri memiliki arti “berbeda beda tetapi tetap satu”. Frasa Bhineka Tunggal Ika berasal dari kitab sutasoma yang dikarang oleh Mpu Tantular pada abad ke-14.

Tak bisa dipungkiri Indonesia merupakan negara dengan jumlah penduduk terbanyak no 4 di dunia. Tak hanya jumlah penduduk yang besar Indonesia juga kaya akan sumber daya alam dan budaya. Indonesia memiliki 37 provinsi dan setiap provinsi memiliki keanekaragaman budaya masing masing. Mulai dari perbedaan suku, agama, adat istiadat, bahasa dan lainnya. Dengan adanya perbedaan ini bukannya membuat Indonesia terpecah, malah perbedaan ini yang menjadikan Indonesia negara yang kuat dan menjunjung tinggi nilai persatuan dan kesatuan karna di landasi oleh semboyan Bhineka Tunggal Ika. Perbedaan ini juga menimbulkan rasa toleransi yang tinggi bagi masyarakat dan membuat masyarakat menghargai perbedaan.

Di Telkom University sendiri, kita tahu bahwa banya mahasiswanya yang memiliki latar belakang suku,ras,agama,dan budaya yang berbeda. Karna Telkom University merupakan kampus swasta terbaik di Indonesia, jadi mahasiswanya berasal dari seluruh provinsi di Indonesia. Tak hanya dari Indonesia, ada juga mahasiswa Telkom University yang berasal dari manca negara yang justru memiliki kultur budaya yang sangat jauh berbeda dengan Indonesia. Maka dari itu pemahaman tentang nilai nilai kebhinekaan dan bhineka tunggal ika sangat penting bagi mahasiswa di Telkom University. Agar menciptakan kehidupan yang harmonis dan saling menghargai di lingkungan Telkom University. Jika sudah timbul sikap saling menghargai maka rasa persatuan dan kesatuan akan muncul di kalangan mahasiswa Telkom University.

Pemahaman nilai kebhinekaan di lingkungan kampus dapat dimulai dari hal hal kecil seperti bermusyawarah untuk mencapai mufakat, menghargai perbedaan pendapat, dan saling tolong menolong. Jika nilai nilai kebhinekaan sudah tertanam didalam jiwa mahasiswa maka kehidupan kampus akan menjadi rukun, damai, Saling menghargai, dan tentram.

Referensi :

https://id.wikipedia.org/wiki/Bhinneka_Tunggal_Ika

<https://www.gramedia.com/literasi/arti-bhinneka-tunggal-ika/>

https://pskp.kemdikbud.go.id/assets_front/images/produk/1-gtk/kebijakan/2017_PENDIDIKAN_KEBHINEKAAN_DI_SATUAN_PENDIDIKAN.pdf

